



Allgemeiner Studierendenausschuß

Protokoll der 28. AStA-Sitzung des 49. AStA (15-05-2024)

Anwesende: Lucas, Jonas C., Isabel, Jasmin, Ogi, Nathalie, Annika, Sven, Leo (ab 13:15), Lena (ab 13:30)

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, $\frac{1}{4}$ der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Lucas

Protokollführung: Sven

TOP 0: Begrüßung

TOP 1: Gäste

- Medizinstudis: Arbeitskreis Notfallmedizin
 - wollen Vorträge und Veranstaltungen zur Weiterbildung organisieren
 - wollen Getränke für ihre Treffen stellen - ca. 70€ pro Monat

TOP 2: Protokollabstimmung

- 26. Protokoll: Abstimmung: 7 - 0 - 1
- 27. Protokoll: Abstimmung: 7 - 0 - 1

TOP 3: Termine

- 23.05. Veranstaltung Internationales Kriminalisierung von türkischen Akademiker*innen am Beispiel von: Nuriye Güllmen 18 Uhr
- 23.05. Qualitätsverbesserungskommission 10-12
- 17.05. Jour Fixe
- 29.05. Veranstaltung: Rechtsextremismus als Gefährdung in Europa mit Martin Koch
- 22.05. FIT LAT
- 16.05. Rektorats TaF

TOP 4: Berichte (AStA)

- Lucas: TG, LeKo, Menstruationstassen aufgefüllt, LAT, Austausch mit Sowi/Powi
- Jonas: TG

- Sven: TG
- Annika: TG, konnte Montag nicht zur Schicht weil Zugstrecke gesperrt
- Nathalie: TG
- Ogi: TG, Vorbereitung von Veranstaltungen, Vernetzung mit Menschen von international Studies, Chilen*innen
- Jasmin: TG, trauriges Warten
- Isabel: FoKo, neuer Tacker ohne Nadeln, Treffen mit BITS und Kofi - Treffen hat sich geklärt, BITS musste Support jetzt etwas einschränken

TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen

- LeKo:
 - Neuer englischer Studiengang in Physik
 - Räumlichkeiten im Hockeyschläger
 - ab SoSe 25 wird neuer Bauabschnitt renoviert werden
- FoKo:
 - 19 Anträge von Doktorand*innen für Förderlinie PostDocs wurden besprochen

TOP 6: Studie zur Studienfahrt in der Psychologie

- Lucas findet es okay, trifft sich Donnerstag mit dem Verantwortlichen auf einen Kaffee
- noch unklar was für Fragen dort gestellt werden sollen, wahrscheinlich Qualitative Forschung
- schwierig wegen Sensibilität der Thematik
- Lucas lädt die Verantwortlichen zum nächsten Plenum ein

TOP 7: AStA Events Account

- Viktor hat einen Account eingerichtet, wo wir die AStA Termine/Veranstaltungen eintragen können

TOP 8: Kühlgerät AStA Sek

- sollen sich das Anschaffen, womit sie am besten Arbeiten können

TOP 9: Mögliche Besetzung Nahost-Konflikt

- es gibt momentan keine Anzeichen dafür, dass eine Besetzung geplant ist, oder in Aussicht steht
- falls es hier auch Thema wird, sollten wir als AStA eine Position dazu haben
- Anselmetti hat möglichen Besetzer*innen mit Exmatrikulation gedroht

TOP 10: Turnus

- am 25.06. 16:00-17:30 soll das nächste Turnus Gespräch sein
- es soll einen informellen Ausklang danach geben
- Themen:
 - Kommunikationsmanagement hat nicht geantwortet wegen Beschilderung der All-Gender Toiletten
 - mehr Fahrradstellplätze
 - Fragen, was bezüglich unseren Tops vom letzten Mal passiert ist
 - Massive Defizite auf Seiten der Lehrenden bzgl. Sensibilisierung -> Inwiefern sieht das Rektorat Möglichkeiten zu verpflichtenden Sensibilisierungsangeboten für Lehrende
 - mehr Zeit für uns (letztes Mal konnten wir nicht alle unsere Tops ansprechen)
 - Nachhaltigkeitsleitbild

TOP 11: Argentinischer Film

- Antrag 49 28 01: 200 € für Übernachtung und Fahrtkosten
 - Abstimmung: 10 - 0 - 0
- Lena meldet der Gruppe das zurück

TOP 12: Maximilian Krahl in Lemgo

- am 25.05. will Krahl Wahlkampfauftakt in Lemgo machen, wir wurden auf eine Gegendemo aufmerksam gemacht
- es besteht Interesse an der Demo teilzunehmen, auch dazu aufzurufen
- Lucas stellt ne Umfrage in die Gruppe, wer Zeit und Lust hat teilzunehmen

TOP 13: Lustiger Senat

- das Nachhaltigkeitsleitbild wurde beschlossen
- Kanzler sagt, Einsparpotential bzgl Treibhausgase sei bei circa 0
- demnach kann die Uni wohl das Leitbild nicht einhalten
- unrealistische Dinge wurden sogar noch rausgestrichen...
- zur ZV ist noch gar nichts beschlossen, da wird erst noch eine Bestandsaufnahme bzgl Bedarf u.Ä. gemacht

TOP 14: Umzugsupdate

- Termin mit Heidland und Schepers
- Büroräume auf S1 zusätzlich zu den schon vorgestellten Räumen
- Für den Umzug wurde uns Hilfe angeboten
 - wir bekommen einen Termin, bis dahin muss alles gepackt sein, das wird dann für uns in die neuen Räumlichkeiten gebracht
- Lauin ist für den Umzug guter Dinge
- am 29.05. kommen aus allen AGen, autonomen Referaten, Sek, StuPa Menschen ins Plenum, Schepers stellt dort dann vor, wie die Räumlichkeiten des AStA aussehen werden, Schepers steht dort dann für alle Fragen zur Verfügung
- es wird einen Raum geben, der relativ groß ist, den sich zwei AStA Gruppen teilen müssen, bis Anfang nächstes Jahr dann die Möglichkeit besteht dort eine Wand reinzuziehen

TOP 15: Sonstiges

- Lauin braucht einen Schlüssel